

Título: Primeras muertes confirmadas por brote de virus Oropouche generan preocupación en América Latina

de mayor especialización en Corea del Norte. "Fue inesperado, pero bienvenido, y pedimos infor-

medios sobre el tema, se volvió a los primeros turistas extranjeros a Corea del Norte en

el año 2000, pero antes de que Pionyang decidiera cerrar las fronteras del país en un esfuerzo por

evitar la propagación y el uso del transporte preferido".

BioBioChile

## Primeras muertes confirmadas por brote de virus Oropouche generan preocupación en América Latina

Las autoridades en Brasil, Cuba y Colombia se encuentran preocupadas por el reciente brote de Oropouche, una enfermedad que se transmite por la picadura de mosquitos.

Por primera vez, esta ha causado dos muertes, las que se registraron en Brasil, mientras que en otros países de la región, donde aún no hay datos de enfermos, se toman acciones para prevenir su proliferación.

Lo cierto es que en el gigante sudamericano se registra un brote sin precedentes, con 7.767

casos de la enfermedad este año. Dos mujeres, de 21 y 24 años, sin tener comorbilidades, fallecieron por causa del virus, según las autoridades sanitarias.

Desde 2023, se comenzaron a hacer pruebas de Oropouche, al identificar numerosos casos de personas con síntomas similares a los del dengue, zika o chikunguña, pero que daban negativo a los exámenes.

La mayoría de los casos se han registrado en la región amazónica y en Bahía.

Mientras tanto, en Cuba, los

casos se han incrementado de forma "considerable" desde que se confirmaron los primeros positivos el pasado 27 de mayo, en la provincia Santiago de Cuba (este), según alertó el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Desde entonces, de acuerdo a las autoridades, los casos se han extendido a las 15 provincias de la isla y los enfermos superan ya los 400.

Las esporádicas lluvias torrenciales del verano y la crisis del combustible en la isla, que imposibilita la fumigación, han servido

como caldo de cultivo para la extensión de la enfermedad.

Por su parte, en Colombia, el Oropouche es de circulación endémica en el Caribe, el Darién y la Amazonía.

En Argentina, donde no se han detectado casos del virus después que 966 pruebas de laboratorio efectuadas a modo de vigilancia resultaran negativas, se reforzaron en agosto las medidas de vigilancia epidemiológica y Sanidad publicó una lista de indicaciones preventivas.

BioBioChile